

ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校
第26号
令和6年2月29日



6年生に感謝を込めて



22日(木) **6年生を送る会**が開催されました。

今年度の卒業生は7名です。2月に入ってから、各学年がこの六送会に向けて、出し物等の準備を着々と進めてきました。

入場のBGMは、5年生2人のリコーダーと鍵盤ハーモニカによる生演奏「威風堂々」。

各学年からの出し物、まずは**3・4年生から6年生一人一人の紹介**。名前の頭文字に当てはめてそれぞれの良いところを紹介しました。「らんらん」や「ばっちり」などわかりやすい言葉でその人の特徴を表していました。

1・2年生は「6年生とじゃんけん対決」。負けても、勝っても6年生におんぶしてもらおう事になっておりまして、おんぶしてもらった1・2年生は笑顔笑顔でした。

5年生の出し物は、2人という少ない人数を逆手にとり、ICTを駆使して御返地小の流行ったものを思い出してみるというクイズ。作成はもちろん、操作もすいすい。プロ並みのパフォーマンスでした。



1年生と入退場



2人の生伴奏をBGMに

最後は、恒例の「**くす玉割り**」です。くす玉わりは、何かしらハプニングがつきものなのですが、今回は一回で華やかに「おめでとう」の言葉が飛び出し、会場は子ども達の笑顔で穏やかな雰囲気になりました。

5年生2人は、この会の企画・運営・準備に携わり、何度も台詞の練習をして立派にやり遂げることができました。「今までありがとう」の感謝の思いと「次は、私達がんばります」という決意を確実に伝えられ、バトンはしっかり在校生に受け継がれました。

6年生の「御返地小を頼む!」という熱い思いを受け止めた5年生の活躍がとても楽しみです。



無事に くす玉開く!



6年生ありがとう



2人でスイスイと



中学校でもがんばります



1・2年とじゃんけん



6年生のお返しゲーム



これはだれでしょう？



プレゼントを手に



ぼっちりと...

6年生のおんぶ「さいこー」



うわあ、おちる〜

